



El campeón del mundo de Judo, Niko Sherazadishvili, visita la Escuela Municipal de Artes Marciales

Vva. de la Cañada, 5 de ene. 2019.- El alcalde, Luis Partida, y la concejala de Deportes, Rosa M.^a García, han recibido en la Escuela Municipal de Artes Marciales al campeón del mundo de Judo, Niko Sherazadishvili. El deportista, que entrena con Joaquín Ruiz, seleccionador del Equipo Español de Judo y coordinador de la Escuela Municipal de Artes Marciales de Villanueva de la Cañada, realizó una pequeña exhibición ante los alumnos.

La escuela municipal cuenta en la actualidad con más de 70 alumnos de 4 a 14 años en las clases de Judo y Taekwondo que se imparten en la Piscina Municipal Cubierta y el C.C. El Castillo.